

séance par la lecture du discours qu'il a prononcé aux funérailles de M. Perret de la Menue, membre de l'Académie, décédé le 23 mai dernier, à l'âge de 79 ans. M. Perret de la Menue, dont le caractère inspirait autant d'estime que de sympathie, avait succédé, en 1878, à l'Académie, à l'honorable M. Martin Daussigny. Depuis longtemps déjà, retenu loin de la Compagnie, par une santé languissante, il ne pouvait plus prendre part à ses travaux. Mais il avait toujours été un travailleur infatigable, qui aimait à se reposer de ses occupations professionnelles, par des travaux sur l'histoire ou l'archéologie, dont l'orateur énumère les principaux, qui se rattachent presque tous à l'histoire de notre ville. Comme homme privé, M. Perret de la Menue était doué d'une exquise délicatesse ; aussi avait-il mérité l'estime et l'affection de tous ceux qui l'ont connu.

SOCIÉTÉ LITTÉRAIRE, HISTORIQUE ET ARCHÉOLOGIQUE DE LYON. —
Séance du 3 avril 1889. — Présidence de M. le docteur Poncet. —
 M. Bleton donne lecture d'une nouvelle ayant pour titre : *Le Premier Bouquet*. — M. Beauverie communique une pièce de vers intitulée : *Le Combat pour la vie*.

Séance extraordinaire du 10 avril 1889. — Présidence de M. le docteur Poncet. — Sur l'invitation faite par une lettre préfectorale du 1^{er} avril 1889, la Compagnie, composée d'un nombre de membres supérieur à la majorité absolue, vote la demande officielle de reconnaissance d'utilité publique en faveur de la Société littéraire. — MM. Vachez et Louis Morel sont nommés au scrutin pour poursuivre ladite reconnaissance d'utilité publique et consentir, au nom de la Société, à toutes modifications aux statuts. — Une autre commission composée de MM. Bleton, Alexandre Poidebard, et J.-E. Beauverie, est nommée aussi au scrutin secret, pour opérer la division des articles du règlement en articles statutaires et articles d'ordre intérieur.

